

## **Zenith de Paris : Longue Longue annoncé en première partie du concert de Valsero**

Les choses se précisent pour le concert de ce 18 septembre au Zénith de Paris. La première partie du concert de Valsero sera assurée par le libérateur Longue Longue.

Longue Longue rejoint les loups au Zénith de Paris ce 18 septembre. L'artiste a été annoncé pour faire la première partie du général Valsero. Ce dernier veut frapper fort pour cette grande date et fait appelle à toutes les grandes stars du 237. Le libérateur à tous un répertoire de sonorités qui pourront plaire à Valsero. « ne jugez point », « je ne mourrai pas », « mes vrais amis » et bien d'autres.

Valsero et Longue Longue n'hésitent pas dans leurs chansons à critiquer le régime en place au Cameroun, et réclament une meilleure vie pour le peuple. Pour Valsero, remplir le Zénith sera comme marquer une nouvelle ère et le changement au 237.

Plusieurs autres stars ont déjà confirmé leur présence pour soutenir le général du rap camer. Charlotte Dipanda, Kareyce Fotso et même Lady B ont déjà confirmé leur présence. La meute se forme petit à petit.

People237/237actu

---